

6年サクラマス放流



サクラマスがもどる美しい川を守る意識と態度を育てるため、最上川第2漁協様のご協力のもと、稚魚を放流しました。ふるさとの水の香りを忘れず、また寒河江川にもどってきてください。



3年川土居楽行

遺跡や神社など歴史を物語る価値あるものがたくさん残り、西川町の資料館も整備されている吉川地区。その魅力を知るために3年生が川土居楽行を行いました。昼食は『かわどい亭』の温かいおもてなしに感動。有意義な学習になりました。

ふるさと楽行開校

地域で学ぶ・自然を学ぶ

2年入間・沼山楽行



豊かな自然が残る沼山・入間地区。沼山では、大沼散策やべっき沼での昆虫採集。手付かずの自然が残り、めずらしい昆虫をたくさん見つけることができました。長沼に伝わる昔話もお聞きました。ほたるの里を守るために、地区民が協力して自然を守る活動をしている入間地区。ほたるの幼虫のえさとなるカワニナをたくさん発見し、2年生は地域を守る人々の思いを感じることができました。

6年岩根沢楽行



月山信仰で賑わいをみせた岩根沢地区。その中心的役割を果たした岩根沢三神社。国の重要文化財にも指定されており、山門や建物の大きさに当時の繁栄を見て取ることができました。大賄部屋には、太い八角柱が6本もあり、雪に負けない頑丈は作りになっていることにびっくりしました。また、京から来た修験者から伝えられたという秘宝『六浄豆腐』今もその製造方法を大切に受け継いで、多くの人々に喜ばれていることを学ぶことができました。



雨の中のトレッキング 姥沢～ネイチャーセンター



小雨の中でテント設営



火の神から頂いた火でキャンプファイヤー

五年フナノ森自然学校



輝け! 西川っ子! "フナの森" 自然学校



火をおこしや野外炊飯にチャレンジ



班別研修(カヌー・六十里越・フナの森探検)

今年度も「ふるさと楽行」が開校しました。「ふるさと楽行」では子どもたちが地域に出向き、地域の自然・歴史・人に触れることで、教室では学習できない大切な学びを得ることができました。地域では、子どもたちを迎えるにあたり、計画・準備に時間を費やしていただいていることに感謝いたします。地域からは、子どもたちと一緒に地域を回ること、よさの再発見と運動不足解消になるいい時間だというお声もいただいております。これからも、子どもたちは地域に出向きますので、お時間があればぜひ一緒に活動をしてください。7月7日～9日の2泊3日に5年生が「フナの森自然学校」を実施しました。雨の中の活動もありましたが、子どもたちは、自然の中でたくましくいきい活動できました。この3日間で一回りも二回りも大きく成長できました。実施にあたり、西川町教育委員会をはじめとする町内の方々の保護者の方々に心よくご協力いただいたことに感謝いたします。